

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Le vendredi 21 novembre 2025

## **Christophe BECHU annonce sa candidature aux élections municipales à Angers**

Dans une vidéo diffusée à 17h ce vendredi sur ses réseaux sociaux, le maire d'Angers, Christophe BECHU, a annoncé sa candidature aux élections municipales des 15 et 22 mars 2026. Une candidature pour un troisième mandat à la mairie d'Angers, après deux premières élections en 2014 et en 2020.

### **Un courrier adressé à chaque Angevin dès aujourd'hui**

Tous les Angevins recevront à partir d'aujourd'hui dans leurs boîtes aux lettres un courrier signé par Christophe BECHU, dans lequel il leur fera part directement de son choix de briguer un nouveau mandat. Dans ce courrier distribué par les militants d'Angers pour vous, le candidat revient sur les grandes réalisations des dix dernières années et projette ses ambitions pour faire d'Angers « *la ville de tous les possibles* ».

**« Ensemble, nous avons déjà fait beaucoup pour Angers. Ensemble, nous pouvons aller encore plus loin. Je vous propose de poursuivre cette aventure avec la même énergie, la même exigence et surtout la même fidélité à nos valeurs »** explique le candidat.

Comme il s'y était engagé en 2020, le Maire a précisé que l'équipe de candidats sera renouvelée de moitié et que plus de la moitié de la liste sera issue de la société civile. Cette liste de rassemblement sera composée de représentants de divers partis politiques, issus d'Horizons, de Les Républicains, de Renaissance et du MoDem.

## **Une première réunion de mobilisation**

Christophe BECHU réunira ses soutiens ce vendredi soir, à 19h, au Musée des Beaux-arts d'Angers. Une première réunion de campagne pour le candidat qui présentera ses nouvelles ambitions pour la ville et détaillera sa méthode de campagne. Plus de 350 personnes sont attendues à cette réunion.

A cette occasion, le candidat présentera à ses soutiens celui qui sera son directeur de campagne : Julien GUILLANT, actuel conseiller municipal, rapporteur du Budget, dans la majorité de Christophe BECHU. Julien GUILLANT avait rejoint l'équipe pour les élections municipales de 2020 comme représentant de la société civile. Il est également conseiller départemental.

## **Bientôt une permanence de campagne**

La permanence de campagne du candidat, dont la localisation précise dans le centre-ville sera annoncée prochainement, ouvrira début décembre. Elle sera « **ouverte à tous les Angevins et aura vocation à accueillir toutes celles et tous ceux qui veulent proposer des idées pour notre ville** » précise le candidat.

## Annexe 1 – Texte de la vidéo de candidature de Christophe Béchu



« Je suis candidat aux élections municipales du 15 mars prochain. Depuis 11 ans, j'ai l'honneur d'être votre maire. Depuis 11 ans, cette ville nous l'avons transformée, embellie, élargie. Comme ici, sur cette promenade du Bout du Monde, piétonnisée, rendue aux Angevins, à quelques mètres de la place Kennedy où là aussi la statue du Roi René est désormais à hauteur d'homme ou à hauteur d'enfant.

*En dix ans, grâce à vous, avec vous, dans des centaines de réunions publiques, à l'occasion de milliers de permanences sans rendez-vous, à votre écoute, en tenant les engagements que nous avons pris.*

Nous avons amélioré les mobilités avec les lignes B et C du tram, rendu plus simples les déplacements cyclables, pensé les solidarités de proximité. Nous avons fait la place de la Madeleine, la place du Lycée, transformé Cœur de Maine, mais surtout investi ici, à Monplaisir, à Belle-Beille, dans des quartiers

beaucoup trop longtemps délaissés, dans lesquels grâce au renouvellement urbain, nous avons transformé le quotidien des habitants. Et on est bien déterminés à continuer à le faire !

Dans un monde instable, à la fois menacé par le dérèglement climatique et souvent par la folie des hommes, plus que jamais le devoir d'un maire c'est de vous protéger. C'est la raison pour laquelle on a renforcé considérablement les moyens consacrés à la sécurité. C'est la raison pour laquelle aussi on s'est efforcés d'attirer des entreprises et des emplois car c'est la meilleure des protections pour une famille. Cette histoire, elle n'est pas terminée.

Notre ville, je veux qu'elle reste une ville à taille humaine, une ville où il fait bon grandir, vivre, fonder sa famille, travailler, se sentir en sécurité, se déplacer. Tout cela ce sera au cœur du programme que je défendrai devant vous, un programme qui nous engage comme ceux qu'on a pu défendre jusqu'à maintenant et un programme qui sera incarné par une liste renouvelée et composée à plus de 50% de personnalités de la société civile.

Alors, je compte sur vous comme vous savez que vous pouvez compter sur moi ! »

Angers pour vous!